

Journal Ouest-France du **03/09/2005**
Edition : **Angers Segre** - Rubriques : **Segré Ville**

 imprimer

Une nouvelle direction à Blaise-Pascal

Le lycée Blaise-Pascal a fait sa rentrée, hier, avec 930 élèves et une nouvelle direction, tandis qu'à Bourg-Chevreau, seuls les élèves de 2^e étaient présents.

L'ancien proviseur de Blaise-Pascal, Olivier Chodkiewicz est parti à la direction du lycée Jean-Moulin à Angers. Il est remplacé par Jean Chavy, qui était auparavant en poste à Mamers (Sarthe). Ce dernier sera secondé par un nouvel adjoint pour l'enseignement général, Joël Gamess, qui vient de Martinique, et par Bruno Stephan, pour l'enseignement professionnel.



Hier, la rentrée a commencé en douceur pour les élèves de seconde de Bourg-Chevreau.

Le lycée public a accueilli 930 élèves hier (570 en général, 360 en professionnel) pour une équipe de 120 enseignants. Tous entrent dans des locaux en cours de rénovation. Les murs ont été ravalés, l'atelier maroquinerie repeint et la clôture de l'établissement devrait bientôt être terminée. Quant à l'entrée, elle est désormais sécurisée par un portail électrique.

Avec 985 élèves, Bourg-Chevreau gagne dix élèves de plus que l'an dernier. La fermeture de Combrée aura finalement eu peu d'incidence sur les établissements du Segréen. Patrick Moncler, le directeur peut compter sur une équipe de 106 professeurs et 60 personnes à l'administration pour faire tourner ce qui est une grosse entreprise. Cette année, des nouveautés sont à signaler, comme la laboratoire de langues et multimédia, l'échange avec l'établissement de Bournemouth (Angleterre), l'accueil d'élèves irlandais et les 30 ans du BEP sanitaire et social.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

 imprimer